

Bamberg, den 26.4.1949

Sehr geehrter Herr Dr. Meyer.

Vor einigen Tagen erhielt ich die Abschrift der Besprechung von Pruckners Buch, wofür ich Ihnen herzlich danke. Die darin erwähnten Handschriften im Wiener Dominikanerkloster sind mir unbekannt, weshalb mir dieser Hinweis sehr erwünscht ist. Im Dominikanerkloster war ich mindestens einmal gewesen und habe ~~nach~~ astronomischen Handschriften gefragt. Wie gewöhnlich in den österreichischen Klöstern wird man mit Brosamen oder Ausflüchten abgespeist und somit bekam ich Band Ms 263 nicht zu sehen.

Mit bestem Gruss Ihr ergebener

*A. Zimmer*